

PRESENTA EL ALUMNO:

ANA KAREN ARGUELLO SOLIS

GRUPO, CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

6to CUATRIMESTRE "A" LICENCIATURA EN
ENFERMERIA ESCOLARIZADO



DOCENTE: Felipe Antonio Morales

MATERIA : Enfermería Geriátrica

FECHA: 31/Julio/2020

ÍNDICE

Los cuidados paliativos mejoran la calidad de vida de los pacientes y sus allegados cuando afrontan problemas de orden físico, psicosocial y/o espiritual, las necesidades de los cuidados paliativos continuará creciendo como resultado de la creciente carga de enfermedades. Los cuidados previenen y alivian el sufrimiento mediante la identificación temprana y la evaluación correcta, estos se reconocen explícitamente en el derecho humano a la salud, la mayoría de los adultos que ocupan cuidados paliativos padecen de enfermedades crónicas.

DESARROLLO.

Los cuidados paliativos funcionan mejor cuando esto se brindan a tiempo si bien los cuidados paliativos en el área de geriatría son más comunes los cuidados se vengan a todas las personas que padecen una enfermedad incurable avanzada y progresiva tanto al paciente como el familiar esto se brindan a cualquier edad y en cualquier lugar ya sea domicilio hospital o residencia. Ayudar a la familia en este proceso es sin duda un Pilar básico para dar respuesta a las necesidades que tiene una persona en situación terminal y su familia. Es necesario realizar una valoración la cual permitirá establecer un plan de actuación la valoración debe de realizarse en un primer momento para determinar la situación terminal de la enfermedad posterior a esto y de forma periódica se debe llevar a cabo para poder comprobar el alivio de los síntomas y la respuesta a las necesidades. Los síntomas más frecuentes de quienes padecen una enfermedad terminal pueden presentar diferentes síntomas esto dependerá de la enfermedad y la fase en la que se

encuentran. El dolor es uno de los síntomas más frecuentes y temidos, también es uno de los síntomas más controlables gracias al gran desarrollo de los tratamientos y técnicas analgésicas otros síntomas que son: insomnio, náuseas, vómitos estreñimiento, falta de apetito, confusión, debilidad, asfixia, depresión, o ansiedad. Los cuidados paliativos deben ser llevados a cabo por centro de salud y hospitales el objetivo es asegurar que las necesidades de pacientes, familias y personas cuidadoras generalicen la continuidad asistencial.

Los cuidados paliativos en los ancianos consisten en oncológicos y no oncológicos. En los cuidados no oncológicos podemos encontrar:

- Enfermedades neurológicas degenerativas
- Enfermedad cerebro vascular
- Neumopatías crónicas
- Cardiopatías
- Hepatopatías
- Insuficiencia renal crónica avanzada
- Entre otros.

Los componentes en la valoración geriátrica son: Valoración clínica, valoración funcional, valoración mental y valoración social.

OBJETIVO.

El objetivo de los cuidados paliativos es básicamente el control de los síntomas para la mejora del bienestar de la persona. La elección del tratamiento se realiza mediante la eficacia para un control del sufrimiento evaluando la enfermedad. Es muy importante brindar la información necesaria y tener una

comunicación adecuada, apoyar y ofrecer soporte emocional a los familiares y allegados, estar con ellos en todo el proceso y atender el duelo.

CONCLUSIÓN.

Como bien explique anteriormente, los cuidados son de suma importancia, y saber brindarles es muy importante, creo que es una etapa en donde enfermería tiene que estar muy presente, si bien, nosotros nos encargamos en los cuidados, en brindar apoyo para la mejora de los pacientes, y los cuidados paliativos trata de eso, de ayudar con el manejo del dolor, de brindar nuestros servicios, y no solamente al paciente, también a los familiares. Apoyarlos en este proceso es muy importante para ellos, para su bienestar, pues en esta etapa los familiares sufren junto con el paciente, y eso en algunos casos puede llevarlos a la etapa de depresión, y mediante eso, ellos presentan otras patologías, quizá no graves, pero siempre hay que estar al tanto de ambas partes.

“Cuidar de uno es Amor, cuidar de cientos eso en ENFERMERIA”